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「かんぽの郷庄原」に係る意見聴取の結果について（市民等から寄せられた意見抜粋） 

 

（１）市民等から寄せられた意見の集約状況 

① 意見をお寄せいただいた人数 26 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 主な意見の要約 

意見の要約 

【施設を取得すべき】 

■中核的宿泊施設であり、観光客誘致に不可欠であるとともに、利便性の高い施設としても大きな

役割を果たしていることから、取得すべきである。 

■市にとって必要な施設であり、取得すれば地域経済、地元雇用の面で多くのメリットがある。 

■市の基本方針として観光振興を柱とするのであれば、取得してでも存続させるべきである。 

■まだ綺麗な施設であり、有名温泉旅館などと比較しても遜色ないと感じた。是非とも維持して 

もらいたい。 

■災害時の緊急的な受け皿とするなど、様々な活用の検討も可能であり、取得してもよいのでは 

ないか。 

【施設の取得に前向きな意見】 

■必要性でいえば必要な施設であり、だからこそ大胆な発想で経営戦略に取り組める運営者を  

探してほしい。 

【慎重に検討すべきとした意見】 

■必要な施設とは思うが、市民にとっては民間であっても存続さえすれば良いのではないか。 

■市が取得した場合、特別養護老人ホームなどホテル以外の活用も検討されれば良いと思う。 

■市にとって必要な施設であるが、最も大切なのは今後の経営であり、赤字経営を改善することが

急務だと思う。 

区分 人数 

施設を取得すべきとした意見 15 

施設の取得に前向きな意見 １ 

慎重に検討すべきとした意見 ７ 

施設の取得に反対とした意見 ３ 
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市民意見集約状況

施設を取得すべきとした意見 施設の取得に前向きな意見

慎重に検討すべきとした意見 施設の取得に反対とした意見
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【施設の取得に反対とした意見】 

■既に赤字となっている施設であり、現在の利用状況等ではリスクが多大で購入すべきでない。 

■市に経営の専門家はいないので、市が購入すべきではない。日本郵政により広く公募を行うべき

ではないか。 

 


